

Allgemeines zu Intensivkursen

Ob Kurse über einen längeren Zeitraum oder Intensivkurse, die Ausbildung setzt sich stets aus einem theoretischen und einem praktischen Teil zusammen. Je nach Kurs bzw. Abzeichen oder Schein müssen Vorgaben eingehalten werden. Im Rahmen eines Intensiv-Kurses finden sowohl Theorie als auch der Praxispart in einem komprimierten Zeitraum statt. Sprich: täglich mehrere Theorie- und Praxisstunden.

Intensivkurse werden **nicht** von jedem Ausbildungsbetrieb angeboten!

Die Kosten für einen Intensivkurs?

Intensivkurse decken dieselben Inhalte und eine ähnliche Anzahl von Praxisstunden ab, wie bei einer „langen“ Ausbildung. Allerdings liegt der organisatorische Aufwand für den Ausbildungsbetrieb deutlich höher. Schließlich muss der Betrieb während eines Intensivkurses sämtliche Ressourcen für die Teilnehmer bereithalten und das Tagesgeschäft zurückfahren. Aus diesem Grund sind die Kosten für einen Intensivkurs in manchen Fällen etwas höher.

Was sind die Vorteile eines Intensivkurses?

„Viel lernen in kurzer Zeit!“ Ein Intensivkurs eignet sich für alle, die sich eine gewisse Zeit freihalten und intensiv in Vollzeit lernen können und wollen. Im Intensivkurs dreht sich täglich alles um das jeweilig gebuchte Thema in Theorie und Praxis. Wer sich so intensiv mit den unterschiedlichen Themen auseinandersetzt, der ist meist konzentrierter und weniger abgelenkt – somit fällt das Lernen im Intensivkurs oftmals leichter. Denn parallel zu Job, Schule oder Familie ist die Ausbildung über mehrere Wochen hinweg oftmals ein zusätzlicher Stressfaktor.

Und auch auf der praktischen Seite gilt die Regel: Es lernt sich schneller, je konsequenter man dranbleiben kann. Wer nur einmal in der Woche z.B. an die Praxis kommt, hat seine Erfahrungen an Leine, Longe o.Ä. vom ein auf das andere Mal oftmals schon wieder vergessen.

Wo es Vorteile gibt, gibt es auch Nachteile ...

Der Intensiv-Kurs hat natürlich auch seine Nachteile: In kurzer Zeit ist harte Arbeit angesagt, gerade wenn eine Prüfung am Ende des Kurses ansteht!

Das heißt, ein Lernen nach „Feierabend“ könnte in manchen Fällen sinnvoll sein, denn man sollte den Lernaufwand nicht unterschätzen.

Wir selbst sind in unseren Kursen bemüht, jeden zum erfolgreichen Bestehen zu bringen. Gerne erklären wir Themen wiederholt, die vielleicht nicht gleich verstanden wurden. Dafür sind wir da!

Die „Bestehens-Quote“ in unseren Intensivkursen ist sehr hoch und soll so auch bleiben.

Das erfordert unsere intensive Begleitung, natürlich Eure Mitarbeit und die äußerst wichtige gemeinsame Wiederholungszeit, denn das Zahlen der Kursgebühr ist keine Bestehens-Garantie.